

Ultraschall

in der Medizin

European Journal of Ultrasound

Oktober 2008 · Seite 461 – 570 · 29. Jahrgang

5 · 2008

- Titelbild | Titlepage** 
- 461 Kompetente Sonografie beendet diagnostische Irrfahrt – eine nicht alltägliche Aszitesuntersuchung
Competent Sonography Brings a Diagnostic Odyssey to an End – a Case of Seldom Genesis of Ascites
- CME Fortbildung | Continuing Education**
- 466 Perkutaner Ultraschall in Diagnose und Staging des Bronchialkarzinoms
Percutaneous Ultrasound in Diagnosis and Staging of Lung Cancer
H. Prosch, G. Mathis, G. H. Mostbeck
- Editorial | Editorial**
- 485 ► Über CEUS bei Lebertumoren: Fakten, Studien, Relevanz und Realität im klinischen Alltag
CEUS for Liver Tumors: Facts, Studies, Relevance, and Reality in the Clinical Routine
K. Seitz
- Übersicht | Review**
- 488 ► Sonografische Leberdiagnostik bei Tumorpatienten ohne und mit Kontrastmittel
Baseline and Contrast-Enhanced Ultrasound of the Liver in Tumor Patients
A. Oldenburg, T. Albrecht
- Originalarbeiten | Original Articles**
- 499 Contrast-enhanced Ultrasound for the Characterization of Focal Liver Lesions – Diagnostic Accuracy in Clinical Practice
Kontrastmittelsonografie bei B-Bild-morphologisch unklaren Leber Raumforderungen – Diagnostische Treffsicherheit im klinischen Alltag
D. Strobel, K. Seitz, W. Blank, A. Schuler, C. Dietrich, A. von Herbay, M. Friedrich-Rust, G. Kunze, D. Becker, U. Will, W. Kratzer, F. W. Albert, C. Pachmann, K. Dirks, H. Strunk, C. Greis, T. Bernatik
- 506 ► Neuroendocrine Tumors: Characterization with Contrast-Enhanced Ultrasonography
Neuroendokrine Tumoren: Charakterisierung mittels Kontrastmittelsonografie
Y. Dörffel, W. Wermke
- 515 ► Sonographic Imaging of Abdominal and Extraabdominal Desmoids
Sonografie bei extraabdominellen Desmoidtumoren
M. Bernathova, M. Felfernig, F. Rachbauer, S. D. Barthi, C. Martinoli, B. Zelger, G. Bodner
- 520 Evaluation of Contrast-Enhanced Ultrasound of the Pancreas Combined with Concurrent Hormone Stimulation
Bewertung der Kontrastmittel-Sonografie des Pankreas bei kombinierter Anwendung von Hormonstimulation
H. S. Grossjohann, M. Bachmann Nielsen, K. R. Nielsen, C. P. Hansen, L. B. Svendsen, F. Stadil
- 525 Nichtinvasive Diagnostik der totalen Lungenvenenfehleimündung durch systematische echokardiografische Darstellung der herznahen Venen
Systematic Evaluation of the Proximal Cardiac Veins for Echocardiographic Diagnosis of Total Anomalous Pulmonary Venous Connection
C. Apitz, R. Kaulitz, L. Sieverding, M. Eberhard, G. Ziemer, M. Hofbeck